

ACTA ASAMBLEA POPULAR HORTALEZA. 8 OCTUBRE.

Asistencia máxima de 45 personas, aproximadamente.

- 1.-Se piden voluntarios para tomar acta (2 personas), y para turno de palabra.
- 2.- Se recuerda el lenguaje de signos asambleario.
- 3.- Recordatorio de la existencia del buzón de propuestas y del posterior trabajo por parte de la comisión correspondiente sobre las mismas.
- 4.- Lectura de los consensos e información de la Asamblea pasada.
- 5.-Información de las comisiones:

- Comisión de Medio Ambiente y Salud:

Se plantean dos temas relacionados con el Huerto Comunitario:

- a) **Se va a llevar a cabo por la vía legal junto con la Asociación de Vecinos de Villarroza, siendo ésta la entidad que cede a la Asamblea de Hortaleza el terreno (C/ Provencio, junto a la Asociación), y encargándose ésta última de la gestión comunitaria y de manera horizontal.
SE CONSENSÚA .**

Se insta a la Comisión a que intente verificar de alguna manera la ausencia de elementos químicos nocivos en la tierra.

A colación la **Comisión de Legal** recuerda que están trabajando en la solicitud de análisis de terrenos contaminados y nos comunican que existen dos posibilidades:

- Pedir los análisis sólo en la zona de Hortaleza y de todos los elementos químicos contaminantes; o
- Buscar sólo las sustancias más contaminantes y que puedan causar daños a la salud en toda la Comunidad de Madrid.

QUEDA PENDIENTE DE CONSENSUAR.

- b) Se plantea la posibilidad de colaborar de manera puntual con Cruz Roja, ya que ha abierto una nueva Sede en Canillas y se han puesto en contacto con la Comisión ya que están interesados en desarrollar proyectos relacionados con el medio ambiente.
Existen reticencias en la Asamblea, y se pide a la Comisión más información con el fin de saber en qué términos, la finalidad de los proyectos, cuando...

- Comisión Política:

Las reuniones las han trasladado a la Plaza del Carmen, dónde se reúne la Asamblea del grupo de trabajo del 20 N. El trabajo realizado está en: <http://checkthis.com/4th>.

Se ha aprobado, en dicho grupo de trabajo, crear eslóganes como “*Delegar es un compromiso que sale demasiado caro*” o “*vota o bebe el caso es que olvides*”...

Se plantea la cuestión de cómo influir en la gente para que tenga conciencia de que no es simplemente el hecho de ir a votar y, de cómo difundir sus ideas además de por la red y a través de mesas informativas.

Seguirán en la Plaza del Carmen, hasta que se acaben los documentos que están preparando y se distribuyan a los barrios.

- Comisión Acción:

El viernes colgaron las pancartas en las infraestructuras del Canal ubicadas en frente del auditorio del Pinar, contra la privatización del CYII. Las fotos están colgadas en Toma los Barrios.

Informa de las mesas informativas que se hicieron esta semana con motivo de la privatización del Canal.

El martes a las 20:00 se quedará para hacer pancartas que informarán sobre la Asamblea (lugar y hora), para después colgarlas de algún lugar visible.

- Comisión de Comunicación:

Invitan a la participación en la comisión.

Informan que han mandado un cuestionario a las personas que acudieron a la primera Asamblea (y que dejaron su correo) con el fin de saber cuales son los motivos por los que dejaron de asistir.

Se pide la ayuda de algún informático para crear un cuestionario más sencillo y dinámico a la hora de contestarlo. Con las respuestas de los mismos se creará un Excel con el fin de analizar la información.

Pide que como Asamblea mostremos nuestra repulsa al llamado Partido Movimiento 15M y que difundamos la falsedad de dicho partido como representante del Movimiento, de boca a boca.

Destacan la importancia de tener un buen sistema de megafonía para la Asamblea , por lo que informan que con 30 euros (uno o dos euros cada uno), podrían adquirir un micrófono con pilas recargables y un amplificador.

Informan que la Asamblea de Manteras está interesada en realizar periódicamente una Asamblea Interdistrito, en un principio con Hortaleza y más adelante podrían unirse también San Chinarro, Las Tablas...

SE CONSENSÚA.

- Comisión Economía:

Informa que existe un documento aprobado por la Plataforma de las Cajas en contra de la subasta de las Cajas de Ahorro. Se colgará dicho Doc.

- Comisión de EKAS:

Informan que se pueden comprar camisetas verdes, por la escuela pública, a la FAPA Gines de los Ríos el sábado 8 octubre en el Retiro de 17:00 a 19:00.

- Comisión Dinamización:

Pide información a cerca de un encierro de profesores, padres y alumnos que se está llevando a cabo en alguno de los colegios del barrio.

A este respecto, un compañero informa que La Dirección del colegio Gabriel García Márquez ha enviado una serie de alegaciones para impedir la decisión de la Conserjería de Educación de unir dos grupos de Primaria en uno, lo que conllevaría el despido de un docente. Aún no ha llegado la "sentencia" de Educación, así que no hay ningún despido, de momento.

La movilización (de momento sólo recogida de firmas) la está llevando a cabo el AMPA.

El compañero Valentín lee un escrito relacionado con los recortes en la Educación Pública.

6.- Lectura de Poema.

7.- Información sobre la APM.

La Secretaría de la APM, de la que forma parte la Asamblea de Hortaleza, pretende que ésta consiga un mayor ámbito de participación, recogiendo las demandas de las Asambleas que la forman, y llevando como propuesta a la APM, e incluyéndola en el orden del día de la próxima APM, (el domingo 16 Octubre a las 18:00 en la Plaza de las Descalzas), con turnos breves para cada uno de los enlaces con el fin de posicionarse a cerca de:

- a) Como desarrollar la toma de decisiones en la APM.
- b) Propuestas a consensuar y cuales no. Sistematización de las mismas.
- c) Posible progresiva selección de 4 o 5 grandes líneas generales de acción y/o trabajo consensuados entre todas las asambleas de la APM para apoyar, difundir y ejecutar colectivamente.

Además se intentará establecer los quórum necesarios, tanto para poder reunirse, como para llegar a consensos; y se tratará el tema de la relación entre la APM y Sol.

Se leen algunas propuestas lanzadas por diferentes Asambleas de barrios que participan en la APM con el fin de someterlas a nuestra consideración:

-Carabanchel: no convocar más acciones hasta el 10 de octubre, y que cada persona lleve a dos más (que no pensarán ir) a la manifestación del 15O.

SE CONSENSÚA.

-Ciudad Lineal: apoyo a la manifestación del 15O.

SE CONSENSÚA.

-Puente de Vallekas: apoyo a las movilizaciones por la privatización de la educación, y a la manifestación del 15O.

SE CONSENSÚA.

-Chamberí: respaldar nuestra adhesión a la manifestación del 15O.

SE CONSENSÚA.

-Barrio de los Austrias: apoyo a la manifestación del 15O, y al texto colgado en:

<http://takehesquare.net/>.

Propone hacer Asambleas el sábado 15, por la mañana.

SE CONSENSÚA.

8.- Lugar de celebración de la Asamblea en invierno:

Se informa que la Asociación de Vecinos de Villarrosa (Provencio 37), así como la Asociación de Vecinos de Hortaleza, nos ceden su local.

Se matiza que la Asamblea debe seguir en la calle y solamente en situaciones adversas hacerlas en los locales.

También existe la posibilidad de llevar a cabo el proyecto, ya acabado, de la carpa. Se insta a los compañeros que estén interesados a que participen en su posible creación.

9.- SE CONSENSÚA QUE LA PRÓXIMA ASAMBLEA SERÁ EL SÁBADO 15 A LAS 11:30 EN EL PARQUE DE LOS PAÚLES.

10.- Varios:

Informan sobre términos económicos útiles para entender y conocer el sistema en el que estamos metidos. En esta ocasión, el concepto del PIB.

En la próxima Asamblea, dando a conocer términos relacionados.

Un compañero propone el ir dentro de un coche con un megáfono pequeño, con el fin de difundir la Asamblea del barrio.

Se lee un texto relacionado con las detenciones en Barcelona:

<https://mail.google.com/mail/?ui=2&view=bsp&ver=ohhl4rw8mbn4>

Dicho texto informa de la detención de 20 compañeros en Barcelona cuándo eran conducidos a la Audiencia (acción ilegal) para ser juzgados por las movilizaciones en frente del Parlamento, y que trajo consigo una campaña brutal en contra de los manifestantes detenidos por parte de los medios de comunicación y el silencio por parte de los mismos en relación con los infiltrados pertenecientes a miembros de Seguridad del Estado.

Llama a la reflexión, ya que en cuánto se intenta cruzar la línea divisoria entre las acciones de protesta por las decisiones tomadas por los políticos, como las manifestaciones, y las acciones que tratan de impedir que dichas decisiones se lleven a cabo, las medidas represivas son mucho más duras.

El objetivo es que no crucemos esa línea, crear miedo y dividir al Movimiento.

Se informa sobre las manifestaciones relacionadas con este tema: Martes y Jueves a las 10:30 en frente de la Audiencia Nacional.

Se propone que la Asamblea se pronuncie sobre este tema y muestre su **repulsa por las detenciones producidas en Barcelona.**
SE CONSENSÚA.

Javier, de Radio Enlace, informa que vuelven los Plenos la segunda quincena de octubre. No se saben si son Ordinarios o de Constitución.
Informa, además sobre un desahucio en Canillas, que tendrá que trabajar la Comisión de Vivienda.

Se hace una propuesta de apoyo al Pueblo Chileno por el tema de la Educación.
Se propone que amplíe la información sobre la educación en Chile, con el fin de entender mejor hacia dónde se dirige la educación de nuestro país, si la privatizan..

Informan que se están empezando a movilizar los estudiantes de la Ciudad Universitaria.

Se propone tratar en la próxima Asamblea el tema del escudo antimisiles en Rota.
SE CONSENSÚA.

Se informa que existe una propuesta para ir todos al desfile de las fuerzas armadas, el 12 octubre, con camisetas verdes.

Se insta a los compañeros a llevar panfletos sobre el 150 para dejarlos en los asientos del Metro.

